
我覺得瞿老師給的建議非常好,我下次會放進我的課程裡面,讓學生有更多不同刺

激,也得到老師的肯定我非常開心,在教課方面有時這樣的討論溝通我覺得很好,

每個學生都有不同的優點缺點,多點關注給他們多一點自信,在學生的成長中會是

很好的,跳舞本來就是一件主觀的,一定要先自己喜歡別人看起來才會喜歡 

學生的進步是我最大的動力. 


